

Weihnachten alleine?

Liebe Familien und liebe Interessierte,

Weihnachten steht vor der Tür und wir laden interessierte Familien herzlich dazu ein, Alleinstehenden die Möglichkeit zu geben, Weihnachten in familiärer Atmosphäre zu verbringen und gemeinsam zu feiern.

Wie können Sie helfen?

- ★ Öffnen Sie Ihr Zuhause und Ihr Herz für eine einsame Person
- ★ Teilen Sie die Freude und die festliche Stimmung der Weihnachtszeit
- ★ Schenken Sie Zeit, Aufmerksamkeit und Wärme

Was erwartet Sie?

- ★ Eine bereichernde Erfahrung voller Dankbarkeit und Verbundenheit
- ★ Die Möglichkeit, neue Freundschaften und Familienpatenschaften zu knüpfen sowie Erinnerungen zu schaffen
- ★ Ein gemeinsames Weihnachtsfest, das für alle unvergesslich sein wird
- ★ Leuchtende Augen bei Groß und Klein

Die Aktion ist ehrenamtlich und wird über das Seniorenbüro der Stadt Overath mit Unterstützung des Sozialverbands VdK e.V., Ortsverband Overath, und Auszeit Overath e.V. organisiert.

Bei Interesse und Fragen wenden Sie sich bis zum **15.11.2024** an **Frau Rottländer** oder **Frau Heimann** unter **02206/602 777** oder per Mail über [**seniorenbuero@overath.de**](mailto:seniorenbuero@overath.de) .